
Pedido de Providências 064/2020

 

Exmo. Sr.
Joaquim Boeira de Vargas
Presidente da Câmara Municipal
Vacaria RS.

 
Senhor Presidente:

 
O Vereador que este subscreve, vem a presença de Vossa Senhoria, no sentido de

requerer que após tramitação regimental, seja encaminhado ao Prefeito Municipal o seguinte pedido
de providências:

- Que o poder executivo solicite a empresa Transfátima, que realiza o transporte
público do município, para que faça adequação das linhas e horários dos ônibus, devido ao retorno
do comércio as atividades normais.

JUSTIFICATIVA

O presente pedido se faz necessário para que este vereador possa exercer seu papel
de agente fiscalizador.

Vacaria, 27 de abril de 2020.

 

Fernando Lucena Maciel (PDT)
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